

INAUGURACIÓN DE LAS FERIAS DE LA CONSTRUCCIÓN



En su novena versión, la Expo Hormigón y Edifica mostró cientos de avances tecnológicos que, sin duda, serán un aporte para el sector de la construcción. Este año, la temática principal fue la búsqueda de soluciones concretas para las necesidades de la construcción nacional, focalizadas en la innovación de sistemas de viviendas industrializadas, pavimentos de hormigón y aplicación de albañilería.

La ceremonia de inauguración de la Semana de la Construcción y de las Ferias Edifica y Expo Hormigón 2010 recayó en manos del presidente de la CChC, Lorenzo Constans; el

presidente de la Confederation of International Contractors' Associations, Daniel Tardy y del presidente de la Comisión Semana de la Construcción, Víctor Manuel Jarpa, quienes, tras cortar la cinta, hicieron un recorrido por los stands.

Desde el 12 al 15 de mayo, las empresas expositoras se lucieron con construcciones en terreno y a escala real, y con demostraciones in situ del más alto nivel de calidad. Asimismo, la oferta de productos y servicios da cuenta del crecimiento del rubro, tanto en el ámbito económico como en el área creativa. Si bien las demostraciones fueron uno de

los puntos más altos de la Expo Hormigón y Edifica 2010, las charlas técnicas se convirtieron en imperdibles por cuanto asesoran a los constructores en el manejo de las nuevas y modernas tecnologías ofrecidas.

Los 7000 m² cuadrados en los que se desarrollaron las ferias y las más de 300 empresas expositoras hicieron de "soluciones tecnológicas concretas" más que un lema, al ofrecer interesantes posibilidades de construcción sustentables y variados equipos de seguridad. Así, este evento se ha transformado en una excelente plataforma comercial para el mercado nacional y latinoamericano. **EC**